

# 己斐中だより



# 11月号

No. 5

## 学校教育目標

「豊かな心を持ち、主体的に判断・行動し、解決する力を持った生徒の育成」  
～当たり前のことが当たり前にできる己斐中～

令和5年11月30日(木)  
校長溝下明美

☆ 10月から11月の行事を振り返ります！

## 文化祭 スローガン ~みんなの気持ちちはffで!!~

10月19日(木)ステージ発表の部。コロナ感染症が5類に移行され、4年ぶりにステージ発表の部を西区民文化センターで行いました。コロナ禍で合唱を中断していたため、どの学年にとっても初めての本格的な合唱の取組でした。学級の歌と学年の歌、2曲を約1ヶ月で仕上げていくのは大変だったと思いますが、全学級がとても素敵な合唱に仕上げてくれました。「団結力があがった」「仲間と共にやり遂げる大切さと達成感」「一生懸命のすばらしさ」等、文化祭を振り返っての感想には、その取組の過程で学級が成長していったことを感じさせるものが多く、実り多い取組であったことの証だと思います。学年全員で歌う歌(1年「Cosmos」2年「unlimited」3年「証」)は、やはり仲間の声もよく聞こえ、自信をもって歌っていて、学年のみんなの気持ちがひとつになって聴きごたえがありました。



吹奏楽部の演奏も素晴らしかったですね。執行部とのコラボ企画も会場を沸かせ、ホールが一つになって盛り上がりました。また、みんなで投票して決まった新制服の披露もありました。

10月20日(金)展示発表の部。楽しい学校作り標語、国語・社会・美術・家庭・英語の授業作品、1年の新聞、ルーム・ふれあいの作品、美術部の力作、自由応募作品と日頃の学習の成果や秘めた才能が展示されており、圧巻でした。



## 楽しい学校作り標語

文化祭で投票した今年の「楽しい学校作り標語」が決定しました。「鳴かぬなら 悩みきかせて ホトトギス」です。校長室入口上に掲示しています。そして、執行部賞が「友情こそパワー！」です。北校舎2階渡り廊下前掲示版に掲示しています。辛いときには、悩みをきいてくれる仲間がいる、そんな学校に!!そして、友情パワーで、困難にもみんなで乗り越えていける己斐中学校にしていきましょう。

## 2学年 修学旅行 ~「一致団結」笑顔の中にも礼儀あり~

11月7日(火)～9日(木)2年生は、修学旅行に行ってきました。新幹線で京都駅につくと、班別自主研修スタートです。初めての土地で事前に自分たちで計画した場所へ！清水寺、東寺、京都タワー、祇園、建仁寺、伏見稻荷大社等々、迷ながらも、みんなで協力して目的地へ行くことができました。一番大変だったのは、碁盤の目のような道を地図と比べながら、ホテルを探すことだったかもしれません。2日目午前は、嵐山散策。平安時代の貴族に想いをはせながら、渡月橋周辺をゆったりと過ごしました。午後は、京都を後にして、USJへ。日常を忘れ、大いに楽しみました。3日目は、大阪。道頓堀を散策し、グランド花月で観劇しました。

2年生は実行委員会を立ち上げ、生活のルールについて何度も討議を重ねるなど、自分たちで修学旅行を成功させようと頑張りました。スローガン「一致団結～笑顔の中にも礼儀あり～」のもと、自分たちで行動する力をつけていきました。この力を、次期最高学年として、己斐中をリードしていくくださいね。



水曜日の放課後、PC教室で行っている絆学習会。試験前の11月22日(水)は、30人集まりました。また、11月14日(火)は、地域に贈る花植えを行いました。御協力ありがとうございました。

## 絆学習会